

## ELTERN-INFORMATION – FEBRUAR 2023

### Neue Gruppenleitung «Igeli»

#### Ladina Winzeler



ergänzt seit mehr als fünf Jahren unser Spielhuus-Team. Sie hat bereits ihr Praktikum und ihre Ausbildung im Spielhuus Kronenhalde absolviert und im Jahr 2021 erfolgreich abgeschlossen. Als Fachkraft auf der Igeli-Gruppe ist Ladina zu einer wichtigen Bezugs- und Ansprechperson für Kinder und Eltern geworden. In der Abwesenheit von Johanna hat sie häufig die Führung der Igeli-Gruppe stellvertretend übernommen. Ladina wird neu ab dem 01. März 2023 als Gruppenleitung die Organisation und Admi-

nistration unserer Babygruppe „Igeli“ übernehmen. Wir freuen uns sehr, dass Ladina diese anspruchsvolle Aufgabe annimmt und ihre Motivation und ihren Elan jetzt noch mit mehr Wirkung einbringt. Ein herzliches Dankeschön für deinen Einsatz und für deine wertvolle Mitarbeit im Team.

*Ladina ist erreichbar unter der **Emailadresse** [igeli@spielhuus.ch](mailto:igeli@spielhuus.ch) oder unter dem **Hausanschluss 052 620 30 33.***

### Herzlich willkommen

#### Linda Habeck

ist seit August 2022 im Spielhuus Emmersberg angestellt. Linda hat dort ihre Vorlehre begonnen. Ab dem 1. März wird Linda diese im Spielhuus Kronenhalde weiterführen und das Team tatkräftig unterstützen. Im Sommer 2023 startet Linda ihre Ausbildung zur «Fachfrau Betreuung Kind» bei uns. Linda war bereits zur Aushilfe in der Kronenhalde und hat mit ihrer offenen und sehr herzlichen Art rasch den Zugang zu unseren Kindern gefunden. Wir freuen uns sehr auf die gemeinsame Zeit und auf viele spannende, großartige Momente mit dir.



## ELTERN-INFORMATION – FEBRUAR 2023

### Herzlich willkommen

#### Eliane Junker



Ab dem 1. Februar 2023 dürfen wir Eliane Junker im Team vom Spielhuus Kronenhalde herzlich willkommen heissen. Eliane hat bereits ihre Ausbildung als Fachfrau Betreuung Kind im Spielhuus Krebsbach absolviert. Im Anschluss hat sie wertvolle Erfahrungen in den Sonderschulen Schaffhausen machen dürfen. Für das nächste Semester unterstützt uns Eliane auf unserer Eichhörnli-Gruppe und im Hort bei den Füchsen.

Wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit und viele schöne gemeinsame Momente.

### Mach`s guet, liebe Rahel

Im letzten Semester hat uns Rahel Keltsch tatkräftig im Spielhuus Kronenhalde unterstützt und wurde schnell von den Kindern, Eltern und dem Team ins Herz geschlossen. Wie schon von Anfang an geplant, wird Rahel nun neue Wege gehen und eine längere Reise antreten. Deshalb verlässt uns Rahel per Ende Februar 2023.

Wir danken dir ganz herzlich für dein grosses Engagement und deine tatkräftige Unterstützung in dieser Zeit. Wir werden deine sehr kreative und herzliche Art mit den Kindern sehr vermissen! Wir wünschen dir alles Gute für deinen weiteren Weg.



Für das Spielhuus Kronenhalde

Mirjam Rohner  
Hausleitung Spielhuus Kronenhalde

